

**TABLEAU 1**  
**CONSOMMATION APPARENTE TOTALE DE POISSON**  
**ET DE PRODUITS DU POISSON**  
(en milliers de tonnes métriques)

	1988	1989	1990	1994p
Production				
+ Importations				
- Exportations				
<b>TOTAL</b>				

p = prévu

Source : Production : Secretaria de Pesca

Importations et exportations : Secretaria de Comercio y  
Fomento Industrial

Au Mexique, la consommation totale apparente de poisson, de crustacés, de mollusques et de produits dérivés a augmenté de 13 % en 1989 et de 14 % en 1990, pour atteindre plus d'un million de tonnes. La production intérieure domine largement le marché mexicain et, jusqu'à présent, les exportations ont dépassé les importations. De 1988 à 1990, la production a augmenté de 8 % par an et les importations de 55 %, en raison essentiellement d'une augmentation importante des importations de farine de poisson. Actuellement, les importations représentent 7,1 % de la consommation apparente totale, soit 3,8 % de plus qu'en 1988. Le marché mexicain pour ces produits devrait continuer de croître à un taux annuel moyen de 3,5 %, pour atteindre 1,2 milliard de dollars en 1994. Selon les prévisions, la production intérieure augmentera de 4 % par an et les importations continueront aussi d'augmenter, à un rythme moindre (8 %) cependant, par suite de l'accroissement du pouvoir d'achat. Cela se traduira par un